

SEÑOR LICENCIADO

José López Portillo

PRESIDENTE DE MEXICO

Se cumplen ya 2 años de la desaparición de Rafael Ramírez Duarte.

Señor Presidente, denunció una vez más ante usted y el pueblo mexicano la situación en la que se encuentra mi hijo, quien desde el 9 de junio de 1977, fue secuestrado y conducido al Campo Militar Número Uno.

Esta situación fue denunciada ante las autoridades en cuanto supe que se le tenía en dicho lugar como preso político, ya que hay personas que presenciaron las viles torturas a que fue sometido, sin que hasta la fecha haya obtenido alguna respuesta.

Soy miembro del Comité Nacional Pro Defensa de Presos, Perseguidos, Desaparecidos y Exiliados Políticos; soy una persona que participa, al igual que muchas otras, en las actividades que realiza este comité; soy una de las "madres enlutadas" que nos encontrábamos en huelga de hambre, a quienes usted se refirió en su pasado informe presidencial; y soy una persona de las que una vez más fuimos engañadas con la promesa de una pronta solución.

En febrero de este año, el señor Procurador Oscar Flores Sánchez, hizo algunas declaraciones referentes a los desaparecidos políticos; en el caso concreto de mi hijo, que hoy cumple 31 años, señaló que vive, pero que ignoran el lugar en el que se encuentra, por lo tanto, ya reconoce y acepta el haberlo privado ilegalmente de su libertad.

Mi lucha, al igual que la de muchas otras madres, no terminará hasta encontrar a nuestros hijos.

Madre, esposa, hijos y hermanos ¡EXIGIMOS SU PRESENTACION!

DELIA DUARTE VDA. DE RAMIREZ

México, D. F., 9 de junio de 1979

¡¡1979 AÑO DE LA PRESENTACION DE LOS DESAPARECIDOS!!